

2023年11月14日  
株式会社キューデン・インターナショナル  
九州電力送配電株式会社  
九州電力株式会社

**アラブ首長国連邦 海底直流送電事業が「IJ Global ESG Energy Transition Award」を受賞しました**  
— 中東地域の脱炭素化に大きな影響を与えたプロジェクトとして評価されました —

株式会社キューデン・インターナショナル及び九州電力送配電株式会社が、アラブ首長国連邦（以下、UAE）で建設・運営を進めている海底直流送電事業が、2023年10月19日、IJ Global ESG Awards 2023において、特に脱炭素化への貢献度が高い事業に贈られる「IJ Global ESG Energy Transition Award」を受賞しました。

IJ Global ESG Awardsは、IJ Global誌<sup>(注)</sup>が、2022年度（2022年4月1日～2023年3月31日）にESG分野において活躍した企業やプロジェクトから優れた案件を表彰するものです。今回、本プロジェクトは、中東地域の脱炭素化に大きな影響を与えたプロジェクトとして選出されました。これは、クリーンで高効率な電力を本土から沖合2箇所の石油・ガス生産基地向けに送電することで、石油・ガス生産時のCO<sub>2</sub>排出量削減に貢献することに加え、UAE政府が公表したカーボン・ネットゼロ目標（Net Zero by 2050 Strategic Initiative）に寄与する点などが評価されたものです。

（注）ロンドンを拠点とする国際的なプロジェクトファイナンス専門雑誌

九電グループは、これまでに培った高い技術力や豊富な経験を活用し、従来取り組んできた海外発電事業に加え、海外での送配電事業にも積極的に取り組み、「九電グループカーボンニュートラルビジョン2050」のもと、低炭素で持続可能な社会の実現に引き続き挑戦してまいります。

以上

【受賞の様子】



【関連プレスリリース】

- ・ [アラブ首長国連邦 海底直流送電事業に参画しました](#)（2021年12月24日公表）
- ・ [アラブ首長国連邦 海底直流送電事業における融資契約を締結しました](#)（2022年9月26日公表）
- ・ [「アラブ首長国連邦 海底直流送電事業」がPFI Award 2022を受賞しました](#)（2023年2月24日公表）



九電グループ  
ずっと先まで、明るくしたい。

「快適で、そして環境にやさしい」  
そんな毎日を子どもたちの未来につなげていきたい。  
それが、私たち九電グループの思いです。